
Видеоконференция «Основные вопросы организации 
информационно-образовательного ресурса школы» 

3 марта 2009 года в ЦОД «Интеллект» (Санкт-

Петербург, п. Лисий нос) состоялась 

Видеоконференция на тему «Основные вопросы 

организации информационно-образовательного 

ресурса школы». Организаторами конференции были 

Комитет общего и профессионального образования 

Ленинградской области, Государственное 

образовательное учреждение дополнительного профессионального образования 

«Ленинградский областной институт развития образования» «ЛОИРО»). В конференции 

принимали участие более 250 человек: библиотекари 

городских и сельских школ Ленинградской области, 

методисты по библиотечным фондам, директора школ 

из 13 районов. Обсуждались острейшие проблемы 

состояния и развития школьных библиотек региона, 

вопросы развития информационно-образовательных 

ресурсов через совершенствование работы школьных 

библиотек, система работы информационно-

воспитательного и информационно-методического характера в школьных библиотеках. 

Ведущей конференции была Зоя Георгиевна Найденова, 

проректор по научно-методической работе ЛОИРО, 

кандидат педагогических наук, заслуженный учитель 

России. В видеоконференции приняли участие: ведущий 

специалист Комитета общего и профессионального 

образования Ленинградской области – Снегирева 

Мадина Шафиковна, президент РШБА Татьяна 

Дмитриевна Жукова, заведующая учебно-

методическим отделом по работе со школьными 

библиотеками и издательствами – Наталья 

Сергеевна Самыловская, победитель конкурса 

Лучшие школьные библиотеки России, победитель 

конкурса «БиблиОбраз-2003», заведующая 

библиотекой СОШ № 3 г. Пикалево – Ольга 



Юрьевна Дудина и заведующая библиотекой МОУ 

ВСОШ №1 Скакун Елена Владимировна.  

Председатель комитета по общему и 

профессиональному образованию Ленинградской 

области Сергей Валентинович Тарасов поддержал 

инициативу школьных библиотекарей региона по 

созданию регионального представительства РШБА, чтобы активизировать 

инновационную деятельность школьных библиотекарей, 

объединить усилия всех для разработки специальной 

программы по модернизации школьных библиотек 

Ленинградской области. С большим энтузиазмом 

участниками было встречено сообщение о предстоящих 

парламентских слушаниях «Совершенствование 

законодательства, регулирующего деятельность 

библиотек общеобразовательных учреждений в сфере 

духовно-нравственного воспитания учащихся» (1 июня 

2009 года). М. Д. Снегирева обещала взять на особый 

контроль вопросы развития нормативно-правовой базы 

по развитию школьных библиотек на региональном 

уровне. З. Г. Найденова предложила вынести 

обсуждение вопросов создания современного правового поля, регламентирующего 

деятельность школьных библиотек региона, на Законодательное Собрание Ленинградской 

области. При подведении итогов видеоконференции её участники отметили важность 

обсуждавшихся проблем. Было заслушано и обсуждено много вопросов и предложений, в 

частности уделено особое внимание острейшим проблемам оплаты труда школьных 

библиотекарей при переходе на новую систему оплаты труда.  
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